

Haus am Roten Moor

Besuchen Sie den Pächter, Herrn Adolph Herbert, am Parkplatz Moordorf bei Gersfeld. Dort wurde das ganz besondere Holzhaus errichtet. Das seit 10.07.04 eröffnete Info-Zentrum mit Jausenstation bietet neben deftigen Rhöner-Brotzeittellern, leckerem Blechkuchen und dem Münnerstädter Klosterbier auch Informationen über die Entstehung, Torfabbau, Renaturierung und Artenreichtum des Roten Moors. Weiterhin besteht die Möglichkeit einen Lehrpfad, den Aussichtsturm, behindertengerechte Sanitäranlagen sowie Umkleidemöglichkeiten zu nutzen.

Wanderer, Skifahrer und Interessierte werden sich sicherlich zu jeder Jahreszeit in dieser gemütlichen Umgebung wohl fühlen.

Haus am Roten Moor Mosbach 41 b 36129 Gersfeld Tel. 0 66 54 / 98 60

Öffnungszeiten: Tägl. von 10.00-19.00 Uhr

